

BAILLE

IDEARIO

El Partido Político Nacional "Batalla Perú" surge como la expresión de peruanas y peruanos comprometidos con el fortalecimiento del sistema político actual, centrando sus esfuerzos en una tríada fundamental compuesta por la economía, la educación y la salud. Reconoce la necesidad de proponer soluciones concretas para generar un impacto positivo y tangible en la vida de cada ciudadano. Su visión política se orienta hacia la construcción de un futuro donde el desarrollo económico y el bienestar de todos los peruanos sean los pilares del progreso de nuestra sociedad.

El partido busca ser la voz de aquellos que buscan un cambio real y duradero, basando su accionar en valores y principios democráticos que fortalezcan el estado de derecho en nuestro país. Promoviendo la unidad como elemento clave para alcanzar objetivos comunes, reconociendo y valorando la diversidad del país en todas sus manifestaciones. Abogamos por políticas inclusivas que respeten y promuevan la pluralidad étnica, cultural, religiosa y lingüística del Perú.

En nuestra visión política, buscamos un punto medio, evitando etiquetas ideológicas y destacando valores enfocados en el respeto y la tolerancia. Nos consideramos un polo de integración y unión, donde cada persona es esencial y reconocemos que la variedad de opiniones enriquece nuestra democracia. Rechazamos posturas extremas que solo buscan polarizar a la población, en cambio, preferimos construir puentes entre diversas perspectivas políticas. Orientamos nuestras acciones hacia la participación ciudadana, la transparencia y el equilibrio entre el crecimiento económico y los derechos humanos, rechazando el autoritarismo y el capitalismo salvaje.

En el ámbito económico, el partido se inspira en el espíritu emprendedor de los peruanos, adoptando una economía del desarrollo que equilibre el dinamismo del mercado con el progreso social. Se enfoca en potenciar sectores clave como la minería, la industria, el turismo y la agricultura, promoviendo políticas que fomenten la inversión y el desarrollo sostenible.

En el plano social, destaca la importancia de fortalecer los núcleos familiares y promover una educación cívica sólida. Buscamos formar ciudadanos comprometidos y éticos, capaces de contribuir positivamente a la sociedad. Aboga por una relación cercana entre el Estado y la ciudadanía, impulsando un gobierno integro y al servicio de los ciudadanos.

Finalmente, levantamos la bandera contra la corrupción, reconociendo su impacto negativo en el progreso y desarrollo del país. Nos comprometemos a erradicarla con medidas efectivas y promoviendo una cultura ética y democrática en el ejercicio del poder. No vemos al Estado como el problema, sino a quienes lo han gestionado de manera corrupta. Buscamos fortalecer la confianza ciudadana en las instituciones mediante reformas estructurales, mayor supervisión y participación en la toma de decisiones.

Valores:

Compromiso ciudadano Desarrollo sostenible

Transparencia Pluralismo

Justicia y oportunidad para todos Integridad

Innovación

Principios:

Principio de Identidad Histórica, Social y Cultural

Principio de Autonomía, Independencia y Soberanía

Principio de Articulación e Integración

Principio de Unidad y Cohesión Social

Objetivos:

- Construcción de una Nueva Sociedad con Auténtica Democracia

Nos comprometemos a construir una nueva sociedad basada en principios democráticos, fortaleciendo las instituciones y promoviendo la participación ciudadana. Buscamos una colaboración activa con la sociedad civil y otras entidades para consolidar una cultura democrática.

 Construcción de una Economía para Todos y Respetuosa del Medio Ambiente

Proponemos transformar la realidad económica del país, priorizando que

ningún peruano se quede atrás. Este enfoque incluye políticas de inclusión, sostenibles y de diversificación económica, buscando un crecimiento económico respetuoso con el medio ambiente y para todos los peruanos.

Fortalecimiento del Sistema de Justicia y Refuerzo de la Seguridad Ciudadana

Promovemos una reforma integral para fortalecer el sistema judicial y la seguridad ciudadana, eliminando la corrupción en las fuerzas del orden y estableciendo medidas de transparencia. Además, respaldará a las instituciones con recursos y tecnología para enfrentar eficazmente el crimen, buscando construir una sociedad más segura y justa.

Modernización de la Estructura y Gestión del Estado para una Gobernanza Eficiente

Buscamos fortalecer la eficiencia estatal, mejorando la calidad y el acceso a los servicios públicos. Impulsando la modernización de la gestión pública con medidas concretas para una nueva gobernanza adaptada a las necesidades cambiantes de la sociedad.

- Desarrollo Integral de la Persona en la Sociedad Contemporánea

Fomentamos el desarrollo integral de cada ciudadano peruano, promoviendo acceso equitativo a educación, trabajo y salud. Buscando fortalecer habilidades emocionales y sociales para fomentar una sociedad justa y próspera que constituya la base para el progreso de todo el Perú.

- Construcción de una Sociedad del Conocimiento y Fomento a la Investigación Científica

Impulsamos políticas educativas e investigación, fortaleciendo instituciones y generando conciencia sobre la importancia del pensamiento crítico. Buscamos una sociedad informada y participativa, donde el conocimiento sea clave para el progreso colectivo y la unidad nacional.

Sostenibilidad Ambiental y Conservación de los Recursos Naturales y Bosques

Defendemos políticas ambientales responsables, promoviendo tecnologías limpias y prácticas sostenibles en industria y agricultura, buscando fortalecer la regulación ambiental. Además, enfatizamos la educación ambiental y colaboración con comunidades para una gestión sostenible de recursos, especialmente la defensa de tierras agrícolas y forestales.